

# ITI recibe casi mil visitas de niños, niñas, jóvenes y adultos en la “Jornada de Puertas Abiertas”

Casi mil visitas se recibieron en Iquique Terminal Internacional (ITI) en la Jornada de Puertas Abiertas, actividad que convocó a niños, jóvenes

y adultos que pudieron conocer la operación del terminal portuario.

Los asistentes hicieron un recorrido

por las instalaciones del terminal concesionado y pudieron conocer en terreno el trabajo del área del Mantenimiento, equipos portuarios

reales y a escala, herramientas y el proceso de atención de una nave en el Sitio 4.

El itinerario estuvo a cargo colaboradores de la empresa y extrabajadores hoy jubilados, quienes se sumaron con gran entusiasmo a la visita. Además, los asistentes tuvieron oportunidad de interiorizarse del trabajo de innovación y robótica de Inacap, la labor de la Seremi de Medioambiente y el Museo de Mar de la Universidad Arturo Prat, que también participaron del encuentro. También hubo actividades como concursos, un taller de magia y globoflexia que atrajo a



decenas de niños.

El gerente general de ITI, Rodrigo Pommeiz, indicó que la Jornada de Puertas Abiertas busca fortalecer la relación las familias de los trabajadores y la comunidad. “Estamos felices con los resultados, muy agradecidos con la respuesta de los asistentes, la colaboración de las distintas instituciones que participaron y orgullosos del compromiso de nuestros propios colaboradores. Nuestro objetivo

es continuar fortaleciendo los vínculos con la comunidad, especialmente, en nuestra área de influencia y que se conozca el trabajo que ejecutamos, pues como terminal portuario somos uno de los motores que impulsa el desarrollo económico de Tarapacá”, subrayó.

Este es el segundo año que ITI realiza la Jornada de Puertas Abiertas, iniciativa que forma parte del plan de sostenibilidad de la compañía.

